



Rudi Stumbecker alias Rusty flogen die Herzen zu.

Bilder (10): SN/ANDREAS KOLARIK



Rudi und Katharina Quehenberger.



Reinfried und Manuela Herbst.

Elvis lebt – dank Rusty

Ein berühmter Name stand Samstagabend auf dem republic-Programm: Elvis. Seitdem weiß Salzburgs Society: Der King lernte sein Handwerk im Lungau.

Also doch: Elvis lebt! Er heißt Rudi Stumbecker und kommt aus St. Michael im Lungau. Der Beweis wurde Samstagabend im republic angetreten. Schon Tage zuvor stand auf den Plakaten „Sold out – ausverkauft“. Keine Frage: Nicht nur äußerlich, sondern auch stimmlich konnte man fast meinen, dass Elvis Presley höchstpersönlich in seinen Glitzer-Outfits, mit Föhnfrisur und sexy Hüftschwung auf der Bühne stand. Aber es war eben doch „nur“ Rusty, einer der weltbesten „Elvis-Impersonatoren“. Er trat mit seiner Las-Vegas-Show inklusive seiner 13-Mann-Band auf.

Und das Publikum schwelgte in Erinnerungen. Gesichtet wurden etwa Rechtsanwalt Robert Galler, der Künstler Günther Edlinger, Kabarettist Fritz Egger

SALZBURG Life



KATHI WÖRNDL



Fritz Egger (mit Sohn Maximilian): „Ich trat auch schon mit Rusty auf.“

mit Sohn Maxi, Vizeolympia- und Weltcupsieger Reinfried Herbst mit seiner Manuela, Filmemacher Reinhard Schwabenitzky mit Gattin Elfi Eschke, Rudi und Katharina Quehenberger sowie Sonja Friedle.

Wenngleich einige von ihnen noch üben wollten (und sollten): Alle outeten sich mit Hüftschwung nicht nur als Elvis, sondern zu guter Letzt auch als Rusty-Fans. Besonders stolz war Fritz Egger: „Ich bin bereits mit dem Rusty aufgetreten – leider halt nur in Rauris und nicht in Las Vegas!“

„Ich habe den Rusty schon auf meiner Firmen-Weihnachtsfeier gehabt“, sagte wiederum Galler nicht ohne Stolz. Immerhin holte er sich 1991 gegen 4000 Bewerber in Palm Springs als erster europäischer Elvis-Imitator den Sieg. Danach folgten zahllose Auftritte. Aber auch seine beiden allergrößten Fans waren an diesem Abend im Publikum. Seine Eltern, Rudolf und Berta Stumbecker: „Wir sind so oft es geht mit dabei um ihn zu unterstützen! Aber die Show überlassen wir ihm, da ist er eben wirklich einzigartig.“